

FDP Wetterau

FREIE DEMOKRATEN BESUCHEN POLIZEIDIREKTION WETTERAU

02.09.2019

Hahn: Eine vernünftige Personal- und Sachausstattung von Polizei und Justiz ist die effektivste Waffe im Kampf gegen das Verbrechen

Öffentliche Sicherheit in der Region, Herausforderungen und Veränderungen im Polizeidienst: Zusammen mit dem Bundestagsabgeordneten Peter Heidt, dem FDP-Ortsvorsitzenden Achim Güssgen-Ackva, dem Friedberger Stadtverordneten Dr. Jochen Meier und dem FDP-Ortsbeiratsmitglied Helge Müller besuchte der in Bad Vilbel wohnende Hessische Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn die Polizeidirektion Wetterau und sprach mit deren neuen Leiterin Anja Fuchs über zentrale Themen.

Die Direktionsleiterin, Anja Fuchs, sprach offen Herausforderungen an, welche die Polizei in der Wetterau zu bewältigen hat. "Unsere Direktion hat ein großes Zuständigkeitsgebiet, unsere Personalstruktur weist Grenzen auf. Die Belastung der Polizeibeamten ist groß, aber zukünftig wird eine Entlastung spürbar sein", prophezeite Fuchs eine Entspannung der Personalsituation aufgrund der vergangenen Einstellungsoffensive.

Erfreulich berichtete die Leiterin der Direktion über jüngste Erfolge hinsichtlich Einbruchsdelikten in der Wetterau: "Bei rund 45% der Einbruchsdelikten bleibt es beim Versuch, auch aufgrund von präventivpolizeilicher Beratung."

Zur Videoüberwachung auf dem Bad Nauheimer Marktplatz, die laut Peter Heidt seit rund einem Jahr installiert ist, hat Fuchs ebenfalls eine klare Meinung: "Die dortige Videoüberwachung erzielt positive Effekte und sorgt für mehr Sicherheit."

Hahn: "Unsere Polizistinnen und Polizisten leisten eine hervorragende Arbeit. Sie sorgen für Sicherheit in unserem Land und klären Straftaten auf, und dies nicht immer unter einfachen Bedingungen: wenig Zeit für die Familie, Schichtdienst, Übergriffe auf Beamte.

Eine vernünftige Personal- und Sachausstattung von Polizei und Justiz ist die effektivste Waffe im Kampf gegen das Verbrachen."

Hahn und Heidt weiter: "Für Ihre zukünftige Aufgaben wünschen wir der neuen Direktionsleiterin Anja Fuchs viel Erfolg und Freude."

Foto v.l.n.r.: Achim Güssgen-Ackva, Dr. Jochen Meier, Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, Anja Fuchs, Peter Heidt, Helge Müller